



令和7年度 学校だより 第2号

令和7年6月24日発行

～ 川崎校は今年で 創立77周年 ～

柴田農林から大河原産業へ校名を変更となつたが、これまでと変わらず・・・。しかし今年の川崎校生は何かが違う。校歌練習を通して「川校 愛」が高まつたのではないか。また、個々の役割を理解し実践することで自分磨きをして成長している川崎校生が増えている。
1期考査を終えて個・友人・家族・学校のために取り組んでくれる生徒に期待しています。

令和7年仙南総体壮行式

5月1日（木）生徒会が中心となって壮行式を行い、各部から意気込みを伝えられました。生徒会役員が応援団となり文化部と一緒にエールを送りました。各部の活躍に期待しています。



（ソフトテニス部）



（陸上競技部）



（卓球部）



（バスケットボール部）

第1回 防災避難訓練（合同練習）

防災訓練を実施する前に川崎キャンパス斎藤先生より防災講話を受け、川崎校で考えられる被害状況は何かを学び、危険箇所等の確認を行い災害時に身を守る方法をみんなで考えました。

防災訓練の目的を下記のとおり「14:40分、訓練地震発生、その後すぐに訓練火災発生」との想定で防災訓練を実施しました。

- ①地震時に落ち着いて安全を確保し、迅速な避難ができるようにする。
- ②東日本大震災時の学校の被害を知り、地震時の危険箇所を確認する。
- ③「火災時の初期消火」消化器の使用方法を学ぶ。



『小さな学校だからできることがある！小さな学校にしかできないことがある！』
『今日も元気な川校生の活動の様子をご紹介します！！』

仙南地区総体

(陸上競技部)

県大会は、昨年度の県新人大会で4位入賞しシード権を獲得している2年宇沼（男子5000m競歩）を加えた3名で、5月23日～26日にキューアンドエーススタジアムにて開催されます。3人とも自己記録の更新や、東北大会・インターハイへの出場を目指に頑張りますので応援よろしくお願ひします。

3年 安食ひな乃

女子5000m競歩

第1位 26分48秒87 県大会出場

女子800m 第6位 2分43秒79 県大会出場

2年 佐藤秋斗

男子ハンマー投 31m38 第4位 県大会出場

男子砲丸投 9m78 第5位 県大会出場



(卓球部)

【1日目：男子ダブルス】

【2日目：男子団体】

- ・石井・相原ペア 0-3 (対亘理高校) ・対名取高校 0-3
- ・石橋・遊佐ペア 0-3 (対名取高校) ・対村田高校 0-3
- ・鈴木・本田ペア 0-3 (対角田高校)

【3日目：男子シングルス】

- ・遊佐 0-3 (対大河原産業高校) ・鈴木 予選リーグ4位 (5人中)
- ・相原 0-3 (対白石高校) 団体戦・ダブルス・シングルスともに多くの
- ・本田 0-3 (対宮城農業高校) 課題が見られましたが、生徒たちは最後まで
- ・石井 0-3 (対白石高校) 粘り強く戦いました。特に3年生の鈴木隼人
- ・石橋 0-3 (対白石工業高校) はシングルスでの活躍が評価され、県大会出
- ・鈴木 3-0 (対白石工業高校) 場を決めることができました。これまでの努力の成果が実を結んだ結果であり、後輩たち
- 3-0 (対名取高校) にとっても良い刺激となったことと思います。
- 3-0 (対名取北高校) 今後はこの経験を糧に、さらなるレベルアップを目指して練習に励んでいきます。
- 0-3 (対白石高校)



(ソフトテニス部)

個人戦（男女）

・大類&鈴木ペア

1回戦 対亘理 4-0 勝利

2回戦 対白石工業 0-4 敗戦

・松岡&木村ペア

2回戦 対宮城農業 4-2 勝利

3回戦 対名取 4-1 勝利

準々決 対名取 1-4 敗戦

男子団体戦（角田高校選手との合同チーム）

予選リーグ

第1試合 対宮城農業 0-2 敗戦

第2試合 対柴田 0-2 敗戦

0勝2敗 予選敗退

女子団体戦（宮城農業高校選手との合同チーム）

予選リーグ

第1試合 対伊具 2-0 勝利

第2試合 対名取 0-2 敗戦

1勝2敗 予選敗退

川崎校 対 柴田高校 対 大河原産業高校 共に敗退
ほとんどの部員が高校からバスケを始め、3年生のいない
若いチームで挑戦した高校総体でした。試合前には「新人
戦につながる試合にしよう。」というミーティングを行い、
試合に臨みました。一つ一つの技
術を身に付け、新人戦では成長し
た姿を見せたいと思います。
応援よろしくお願ひします。



今後の主な予定

7月 1日(火) 求人票公開開始

7月 8日(火) 1年生緑の園ボランティア

7月 10日(月) 卒業生と語る会

7月 15日(火) 学校愛護デー 大掃除

7月 17日(木)～18(金) レクリエーション大会

7月 18日(金) 閉講式

～8月 21日(木) 夏期休業

編集後記

今年も暑い夏と予想されています。熱中症予防の観点から朝食はとても大切です。摂らないことで体内の水分バランスが崩れ、脱水状態に陥るリスクが増大します。さらに、朝食を摂らないことで血糖値が低下し、エネルギー不足が続くため、体の熱を放散するための発汗機能が低下することもあります。